

1% artistique

Établissement : Collège Foch

Ville : L'Aigle

Artiste : Homek- Renaud Reine

<https://www.facebook.com/homek.tu140/>

Année de réalisation : Septembre 2020

Durant 2 semaines, l'artiste Homek est intervenu auprès des jeunes du collège Foch pour travailler le street-art sur des projets participatifs et pluridisciplinaires.

En effet, ils ont réalisé une fresque murale et une toile. Le sujet de la fresque murale était l'art graphique et abstrait et pour la toile la culture pop. Pour celle-ci, les élèves ont donné leurs idées de motifs. Un patchwork a été réalisé d'après leur réflexion. Les élèves ont pu travailler les techniques de l'aérosol, le pinceau, l'éponge, le balai et différents objets.

Ce projet initialement prévu fin mars, a été décalé pour cause de confinement eu lieu grâce au financement de la DRAC et du département

